

芸能人アスリートとして有名な間寛平さんが、2年半を掛けて地球一周マラソンを計画され 12月 17日に、千葉県に向けて走り始められたと言う事で話題になつておられます。その後は 3ヶ月掛けヨットで太平洋横断その後アメリカ大陸横断。再び大西洋をヨットでヨーロッパへ。その後もロシア、中央アジアを走り中国へ、そして九州に渡り大阪に戻られると言うとてつもない計画を立てられスタートされました。今後も何かの形で情報として放送されると思いますが、頑張って達成されることを願っています。

日常から駆け出せ、私



上下条由紀子さん(下)青木半治さん



月刊「ランナー」編集長、下条由紀子(61)が走り回り貰めるのは2年。広告会社に勤めていた25歳のときだ。

「男性の同僚から『直属を走つてみない?』と誘われたんです。1周5キロ。やってみようかな」と。

「生活は何だか『ぬるま湯的』、もひとつ自分の力を試したい。73年、青梅マラソンに出で、「走るの!」と新聞に紹介され、退社してフリー・ライターになりました。ランナーを取材した。「みんな情報をほしがってい

た。ショーツ選び、練習方法、どこでどんな大会があるか。新聞や雑誌を探してもない。だったら自分でそういう雑誌をつくろうか」と思いはじめました」74年、「ゴーマン美智子(33)がボストンマラソンで優勝した」下条は翌75年、フリーカスマラソン横本治朗(60)との新婚旅行を兼ねてボストンへ。大会の熱気を肌で感じ、確信した。この「一走るの!」と新聞に紹介され、ムはさうと日本にやってくる。だが連盟内で反対が相次ぐ。「時期尚早。42キロも走れる女性が日本のどこのいますか」徒手空拳で暴虎に向かうようなもの。青木の説得で開催が決まるが、当の青木も「ちゃんと走れるか、心配しました」。



7月の京都マスターズ
陸上で、女子5000mを
走った村本みのるさん

その日をありがえって青木は
いう。「日本女性はほんとうに
努力家で辛抱強いと実感した。
サッカーとかレスリングとか、
いま女性が活躍しているのも、
マラソンがきっかけになつたん
じゃないですか」

村本はいまも走っている。こ
れまでに36回のマラソンをすべ
て完走。トランクなどで年代別
の日本記録を更新し続けてい
る。

下条は出場候補のリストアツブを頼まれた。そうはいっても、外國勢と張り合えるようなら選手など見あたらない。市民一人一人を走る主婦やOL、女子大生ら三十数人を選び、陸運が輸送会合宿することになった。

走り幅跳びの元五輪代表、近松ヨシ江(76)ら五輪経験者3人が、腕の振り方から食事の注意まで「から教えた。「強化というより初心者教室。なんとか完走だけはしてほしい。そんな一心でした」と浜松。

「ハーフマラソンをはじめたのは歳。末っ子が3歳になり、「走るか運動がしたいと思って」。ちょうど自宅近くの淀川の土手で市民レースがあった。「10kmを走って6位。走ったあとは気分爽快でしたね」翌日から毎朝の時に起きて、淀川の土手を走る。「10km、10km、距離を伸ばしていく。「かっこう走ってきて、みんなおしゃべりになつてましたんですね」

「競技場をもう一周走ろう」とかたを習つたのに、時計を見たのを忘れていた。水をとった記憶もない。日本人最高の7位で国立競技場に帰つてくる。

「競技場をもう一周走ろう」としたら、係員に止められた。もうゴールしてたんですね。いいタイムが出来たのは沿道からのすごい声援のおかげ、と思いましたね」

「ランナーズ」の下条も自ら走り、37位。日本の選手は32人中29人が走りきった。競技場で待っていた浜松は、1人「ゴールする」と「おつかれさまで」と言つた。

卷之三

三